

XPOS

Bebagi Berkah Ramadhan Bersama DEJ dan Vamos

Soni Yoner - KERINCI.XPOS.CO.ID

Apr 30, 2022 - 18:09



SUNGAIPENUJ, JAMBI - dipenghujung ramadhan DEJ Convention Hall bekerjasama dengan FPPWD7 serta Vamos berbagi berkah ramadhan ceria dengan membagikan Takjil ke masyarakat. Agenda tersebut dinahkodai ketua

umum FPPWD7 Defitra Eka Jaya (DEJ) salah seorang putra daerah pengusaha sukses sengaja pulang kampung ikut membagikan takjil kemasyarakat. Jum'at 29/4/2022

Berbagi berkah ramadhan yang dilaksanakan DEJ Convention Hal bekerjasama dengan FPPWD7 dan Vamos membagikan takjil ke masyarakat untuk di santap saat berbuka puasa bertempat depan lapangan merdeka. Ikut serta membagikan ibunda tercinta DEJ ketua umum FPPWD7.

Dalam kesempatan Defitra Eka Jaya Yang lebih akrab sapaan sehari hari DEJ pengusaha sukses putra asli sungai penuh mengatakan" kegiatan ini dalam rangka berbagi dan peduli membagikan makanan ke masyarakat.

" Adapun kegiatan ini membagikan takjil kami ingin membagi kebahagiaan bersama saudara saudara se iman kita yang tengah melaksanakan ibadah puasa dibulan ramadhan." kita membagikan takjil sebanyak 300 box nasi untuk saudara kita seiman yang tengah melaksanakan ibadah puasa " Ujar DEJ

Lebih lanjut DEJ mengatakan "selain kegiatan berbagi berkah ramadhan, kami dari FPPWD7 juga mengadakan Old Star Liga sepak bola yang merupakan agenda tahunan.

Old star ini merupakan agenda rutin setiap lebaran sekaligus dalam rangka halal bi halal dan Silahturrahmi dalam bentuk keakraban olahraga sepak bola.

Kegiatan ini kami laksanakan dilapangan merdeka selama empat hari. Final kegiatan pada tanggal 6 mei 2022

Kami mengajak kepada seluruh masyarakat kota sungai penuh untuk hadir menyaksikan Pelaksanaan Old Star yang dilaksanakan FPPWD7 dalam lebaran nanti." Ujar DEJ.

Lebih lanjut DEJ menambahkan" saya selaku ketua umum FPPWD7 beserta segenap pengurus FPPWD7 mengucapkan selamat hari raya idul fitri mohon maaf lahir dan batin.

Dihari raya idul fitri ini kita semakin meningkatkan Silahturrahmi sesama saudara. Semoga tetap terjalin tali Silahturrahmi " tutup DEJ.

Hal senada disampaikan kabid Vamos jakarta Amri " kami dari Vamos jakarta berharap kegiatan berbagi takjil ini bisa terlaksana setiap tahun di bulan suci ramadhan bulan yang penuh berkah.

Selain menyalurkan hobi kami dari Vamos, kegiatan kegiatan Sosial peduli kepada masyarakat tetap kami laksanakan " Ujar Amri Kabid Vamos jakarta.